



Síntesis de medios

16 de septiembre de 2024

Primeras Planas

Van en Sinaloa 36 ejecuciones
INE, con 9 meses y muchas dudas para elección de jueces
Reforma, símbolo de independencia, afirma Sheinbaum
"Vivan 4T y democracia, muera la corrupción"
Vivan los trabajadores y la 4T

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[El Herald de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Volcadura dejó cinco lesionados

Una volcadura en calzada Ignacio Zaragoza y Canal Río Churubusco dejó cinco lesionados. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indicó que una camioneta volcó luego de impactar contra un auto. Las personas que viajaban en los vehículos fueron revisadas por paramédicos; no ameritaron traslado a un hospital. [Excélsior](#) / [Reforma](#)

Tres pistoleros del barrio llegan a ejecutarlo

Un hombre fue asesinado por tres pistoleros, que dispararon a quemarropa, cuando se encontraba afuera de su casa, ubicada en las calles Río San Borja y Privada El Rodeo, en la colonia del mismo nombre, alcaldía Álvaro Obregón. Los responsables al percatarse de la presencia **policia**l corrieron en diferentes direcciones, por lo que los oficiales les dieron alcance y capturaron a dos de los posibles implicados y al revisarlos, les hallaron un arma de fuego corta con un cargador y dos cartuchos útiles. [El Gráfico](#)

Quitan cohetes

En una misma Línea del Metro fueron incautados 118 kilogramos de pirotecnia por elementos de la Policía Bancaria e Industrial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El decomiso fue hecho en la Línea 1, como parte del Operativo Cero Pirotecnia, en el que los elementos de la PBI llevan a cabo revisiones de seguridad de bultos y bolsas. En la estación donde más se descubrió que se llevaba ese tipo de material fue en La Merced, donde hallaron 83 kilos de material pirotécnico, 23 en Candelaria y 12 en Pino Suárez. [Reforma](#) / [Metro](#)

Discutió y lo mataron

Al salir de una fiesta, un hombre que peleaba con su pareja fue asesinado en la esquina de las calles Santa Ana y Miguel Hidalgo, en la colonia San Francisco Culhuacán, alcaldía Coyoacán. Después de dispararle, los homicidas huyeron del lugar. [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Reforma](#)

Emotivo sexto y último "Grito de Independencia" de López Obrador

Con motivo de la ceremonia del "Grito" del presidente Andrés Manuel López Obrador, autoridades de la CDMX implementaron un fuerte operativo de seguridad y movilidad para garantizar que el magno evento se desarrollara con total seguridad y orden, que abarcó diversas áreas de la capital. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó un total de 12 mil 830 policías apoyados por 781 vehículos, 39 motocicletas, 12 ambulancias, 10 motoambulancias y un helicóptero del agrupamiento "Cóndores". Dicho operativo garantizó la seguridad y el orden tanto en el Zócalo como en las 16 alcaldías de la ciudad. [Uno más Uno](#) / [El Universal](#)

Prolifera el comercio de pirotecnia ilegal

Los mercados y calles del primer cuadro de la Ciudad de México se han convertido en puntos neurálgicos para la venta de productos pirotécnicos, que son envueltos en papel aluminio para que sean invisibles a los rayos X en las instalaciones del STC Metro. Las autoridades han implementado operativos disuasivos para



Síntesis de medios

16 de septiembre de 2024

combatir esta actividad ilícita centrándose en asegurar los productos pirotécnicos encontrados en las instalaciones del Metro, como lo refiere el inspector Juan Carlos Arellano, jefe del Sector 1 de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#)

Seguridad y apoyo a mujeres serán clave

Reforzar la seguridad y priorizar la atención a mujeres y adultos serán la clave en el plan de gobierno de la alcaldía Benito Juárez, indicó el edil electo, Luis Mendoza. La estrategia se basará en la prevención del delito por microcuadrantes. Para ello, dijo, se llevará una estadística de la situación, lo que determinará cuántos policías deben estar en la zona y cómo deben actuar. Mendoza refirió que la información generada en el C2 será compartida por su gobierno con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Fiscalía y la Policía de Investigación para perseguir y combatir el delito desde el ámbito de responsabilidad de cada institución. [Excélsior](#)

Aumentan fraudes, extorsión y acoso vía internet en CDMX

Conforme evolucionan distintas tecnologías también se incrementan los delitos como fraude, extorsión, acoso y amenazas, por lo que, a cualquier hora del día, miles de personas reciben correos electrónicos o mensajes falsos a través de los cuales los ciberdelincuentes roban información personal de los usuarios para cometer fechorías en la red. De acuerdo a datos de la Policía Cibernética de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de 2019 a la fecha, se han atendido 98 mil 239 reportes de incidentes en internet. [Diario Imagen](#)

Red de información de Violencia Contra las Mujeres

Para dar seguimiento y atención especializada, los casos de violencia detectados a través de la Línea SOS Mujeres *765 son registrados en la Red de Información de Violencia contra las Mujeres (RIVM), plataforma que concentra los expedientes con los hechos de violencia contra cada mujer solicitante de servicios, la valoración del nivel de riesgo en que se encuentra y el historial de las atenciones recibidas. En la RIVM se registran datos de diferentes dependencias de la ciudad como el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5), Locatel, **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, FGJ, Secretaría de Salud y Secretaría de las Mujeres. [El Heraldo de México](#) / [El Heraldo de México](#)

Habrá cierres por el desfile

Debido al desfile militar con motivo de la Independencia de México habrá cambios en la movilidad en los horarios del transporte público. Autoridades anunciaron que el desfile comenzará las 10:00 horas y se prevé que concluya a las 14:00 horas, por lo que las principales avenidas de la ciudad presentarán cortes viales. Desde ayer, previo al Grito de Independencia, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aplicaron cierres viales. [Excélsior](#)

Justicia

Menores celebran a México

En el marco del acto cívico conmemorativo a la Gesta Heroica de los Niños Héroe y el inicio de la Independencia de México, cerca de 50 menores de edad que actualmente se encuentran en el Centro de Estancia Transitoria hicieron diversas presentaciones, y Ulises Lara, encargado de despacho de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, fue testigo del evento. Lara López enfatizó que siempre hay un motivo para celebrar "ya que estas fechas nos distinguen como mexicanos y son el reflejo de nuestra idea de la Patria". Además, refirió que en dichas instalaciones "lo que hacemos es educar". La presentación de los menores se hizo ante la presencia de la coordinadora general de Investigación de Delitos de Género, Sayuri Herrera Román, y la directora general del CET, Bertha Luján Uranga. [El Heraldo de México](#) / [Contra Réplica](#)



Síntesis de medios

16 de septiembre de 2024

Imagen Destacada

REFORMA
BOLETÍN DE NOTICIAS

QUITAN COHETES

